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Bien qu’il ne soit pas lève-tôt de nature, Régis Labeaume a accepté un man dat de com men ta -
teur à Salut Bon jour Week-end à comp ter du samedi 16 sep tembre parce que l’émis sion est
pré sen tée depuis Qué bec.

« Je déteste me lever à cette heure-là ! Il va fal loir que je prenne quelques cafés, car je suis lent
le matin, moi ! »
Ce qui a fait la di� é rence, c’est que l’émis sion se déroule dans la ville qu’il a diri gée pen dant
14 ans, de 2007 à 2021. « Il faut encou ra ger les pro duc tions qui se font à Qué bec », a-t-il
men tionné, ajou tant que les médias ne sont pas une seconde car rière pour lui. « C’est du
para sco laire de retraité ! »
L’homme de 67 ans a même demandé que ses inter ven tions aux côtés de l’ani ma trice Eve-
marie Lor tie soient insé rées le plus tard pos sible dans l’émis sion, a-t-il avoué dans un éclat
de rire.
PROFITER DE LA RETRAITE
Il arrive de 10 jours en Flo ride où il retour nera cet hiver et il visi tera le Maroc en novembre. «
Le pro fes sion nel, c’est quand il y a de la place entre les loi sirs. J’ai refusé des émis sions régu -
lières, à Mont réal. Je ne veux pas être dis po nible tous les jours. »
Deux ans après avoir quitté la mai rie de Qué bec, Régis Labeaume dit « mordre dans la vie
comme un fou ». Même s’il est retraité et qu’il a ralenti la cadence, il demeure néan moins au
coeur de l’actua lité à titre de col la bo ra teur et d’ana lyste au sein de plu sieurs groupes média -
tiques.

L’ancien maire de Qué bec prend plai sir à faire du « para sco laire de retraité »
dans les médias
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PAS UNE BELLE-MÈRE
Mais atten tion, Régis Labeaume ne jouera pas à la belle-mère en com men tant les dos siers de
son suc ces seur à la mai rie de Qué bec, Bruno Mar chand, à Salut Bon jour Week-end. Nous
l’avons testé, et il a e�ec ti ve ment refusé de par ler du dos sier du tram way. « Je n’en pense pas
moins, mais je n’ai rien à dire ! J’aurais détesté ça si Jean-paul L’allier avait joué à la belle-
mère pen dant que j’étais maire, alors je ne le fais pas. Il a été très élé gant et je vais me com -
por ter de la même manière. »
Pour ce qui est de sa col la bo ra tion à Salut Bon jour Week-end, Régis Labeaume s’attend à
avoir beau coup de plai sir avec Eve-marie Lor tie.
« Il fau dra voir avec elle ce qu’on aborde comme sujets, mais je vous dirais que ça ne
m’inquiète pas beau coup. Juste faire une revue de la semaine dans mon style, on devrait être
bons ! Je peux par ler de poli tique euro péenne, de sport, en pas sant par la lit té ra ture et même
de Metal lica. Je suis assez ver sa tile. »
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Nou vel le ment ral lié au parti du maire de Qué bec, l’ex-oppo sant et ancien pré ten dant à la
mai rie Jean-françois Gos se lin ne cache pas son envie de se repré sen ter comme conseiller
muni ci pal en 2025, à Beau port. Il sou haite éga le ment que Bruno Mar chand soit de nou veau
can di dat à la mai rie dans deux ans.

« Aujourd’hui, j’ai le goût de me repré sen ter [pour Qué bec Forte et Fière (QFF), parti poli tique
du maire] dans deux ans comme conseiller muni ci pal. La mai rie, c’est �ni. J’ai perdu deux
élec tions, c’est ter miné », a laissé tom ber M. Gos se lin.
S’il devait se repré sen ter, aime rait-il que le chef du parti demeure Bruno Mar chand ? « C’est
cer tain. Je ne vois pas d’autres options [...] Ce sera son choix. Je le regarde tra vailler. C’est un
tra vailleur acharné [...] Si je ne croyais pas au chef, au lea der, je ne me serais pas joint à
l’équipe. Je ne serais pas là », a-t-il ajouté.
Jeudi, M. Gos se lin a éventé un secret de Poli chi nelle en o� cia li sant son pas sage à QFF. Même
s’il s’est pré senté à la mai rie en 2021 contre Bruno Mar chand, il a assuré qu’il a tou jours
consi déré ce der nier comme « un adver saire » et non pas comme un « ennemi ». Exclu sion
faite du dos sier tram way, il a juré par ta ger l’essen tiel de la vision de son ancien rival pour la
muni ci pa lité.
ET LE TRAMWAY ALORS ?
L’autre conseillère indé pen dante,
Bianca Dus sault, a éga le ment fait le saut. Elle a ainsi per mis au maire Mar chand d’obte nir une
majo rité au conseil muni ci pal pour la pre mière fois depuis son élec tion il y a près de deux ans.

Nou vel le ment ral lié au parti de Bruno Mar chand, il sou haite à nou veau bri -
guer un siège de conseiller en 2025
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Les deux nou veaux élus de QFF se sont enga gés à voter en faveur de tous les som maires en
lien avec le tram way, mal gré leur oppo si tion pas sée au méga pro jet. Se vou lant « prag ma -
tiques », ils ont dit pré fé rer « amé lio rer les choses de l’inté rieur » d’un cau cus plu tôt que de «
chia ler » en fai sant de l’oppo si tion sys té ma tique.
Ils jurent qu’ils servent ainsi leurs élec teurs res pec tifs, puisque le tram way va se faire de toute
façon. Le nou veau comité sur la mobi lité dans la cou ronne nord de Qué bec, copré sidé par M.
Gos se lin, leur per met tra de faire valoir leurs idées, ont-ils plaidé.
REMANIEMENT À L’EXÉCUTIF
Outre l’arri vée de ces deux anciens élus indé pen dants, le maire Mar chand a e�ec tué quelques
chan ge ments au sein de son comité exé cu tif, une sorte de « conseil des ministres » muni ci pal.
Dans ce jeu de chaises musi cales, notons que l’élue Maude Mer cier Larouche ne détient plus
direc te ment le dos sier du tram way même si elle cha peaute le dos sier des trans ports col lec tifs
et celui des grands pro jets.
Son col lègue Claude Lavoie est désor mais chargé des « rela tions avec les citoyens » en lien
avec le tram way, mais il passe de membre à part entière à membre asso cié au sein de l’exé cu -
tif.


